

桐生西ロータリークラブ週報



2014-15年度RIテーマ **ゲイリー C.K.ホアン RI会長**

LIGHT UP ROTARY **ロータリーに輝きを**

例会日時 毎週金曜日 12:30 ~ 13:30
例会場・事務所 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオパレス
TEL 0277-22-9155 ・ FAX 0277-44-2777
Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi

会長 向田 靖 広報活動委員長 新木明夫 広報活動委員 金子福松・岡田善孝・栗原秀一
幹事 横塚直人 クラブ会報・雑誌担当 鳥嶋隆一 羽鳥 隆 (歴史編集・IT・CICO担当)

No. 1982

2015年4月24日発行

第2104例会 (2015・4・17) 報告

- | | |
|---------------|----------------------------|
| 1. 点 鐘 | 7. 幹事報告 |
| 2. ロータリーソング | 8. 食 事 |
| 3. 来訪者紹介 | 9. 委員会報告 |
| 4. 米山功労者感謝状授与 | 10. 新会員卓話 前田幸裕君、河内良範君 |
| 5. 米山奨学金贈呈 | 11. 点 鐘 |
| 6. 会長報告 | 12. ロータリーソング 例会終了後次年度理事会開催 |

◆ビジター

桐生RC
米山奨学生

前原 勝 君
レミンチー君

◆米山功労者 感謝状授与

〈第2回〉

奥村 勉 君



◆米山奨学金贈呈

米山奨学生
レミンチー君

4月分の米山奨学金
を贈呈しました。



◆会長報告

向田会長

- 残念なお知らせですが、損保ジャパン日本興亜勤務の田中信介君が愛知県半田市に転勤になり、3月末日を持って退会されました。退会のご挨拶に来て頂きたかったのですが大変お忙しく、皆様にくれぐれも宜しくお伝え下さいとの事です。
- 昨夜、佐々木会員のお店、とうふと京風ゆば料理の「若宮」さんと、桐生5RC女子会を、竹内ガバナーと春山地区幹事をお迎えして開催したそうです。当クラブから佐々木会員と井本会員の2名が参加されました。
- タイ・チェンマイのRCと行うグローバル補助金事業の現地視察に、今夜の深夜便で出発します。明日の朝チェンマイに着き、明後日の19日に車で5時間掛けて山岳部族が暮らす水不足の村に行き視察を

行う予定です。参加するメンバーは、私と江原パスト会長、下井田パスト会長、野村会員、小林聡会員の5名です。

- 今日お見えの米山奨学生のチー君が、明日18日(土)、前橋問屋センターで行われる継続米山奨学生資格面接に出席することになっております。
- 先日の例会卓話でお聞きしました『東花桃1万本プロジェクト』に対し、活動資金お贈りする事が理事会で承認され、明後日の19日(日)に前原副会長と霜村奉仕プロジェクト委員長が、代表者の松島様にお渡しして参ります。
- 22日(水)朝9時半から、地区ロータリーデーとして世界遺産の富岡製糸場の清掃活動が実施されます。当クラブから、阿部一幸会員、青山豊会員、河内良範会員の3名が参加して下さいます。
- 先週の例会から6月の例会まで、桐生赤城RCの花のアライさんが、卓上花をサービスして下さいますので、ご報告させて頂きます。

◆幹事報告 横塚幹事

- ◇本日例会終了後、1Fで近藤年度の理事会を行います。
- ◇本日から群大留学生交流会会費の集金を始めています。
- ◇次例会は早朝健康診断です。(AM7時～、桐生メディカルセンター)
- ◇ハイライトよねやま181が配信されました。(各テーブルに配布)
- ◇ロータリーデー講演会と家族会春のバス旅行の決算書を配布致しました。
- ◇4～6月のプログラム予定表を再度配布致しました。
- ◇ガバナー事務所ゴールデンウィーク休暇のお知らせ。(4/30～5/6)
- ◇例会変更のお知らせ
桐生南RC 5/6(休) 前橋東RC 4/23,4/30(休)
桐生中央RC 5/14,6/11,6/18,6/25(休) 太田RC 5/14
- ◇クラブ会報が到着しています
桐生RC 3/23,4/6 桐生南RC 4/1,4/8
桐生赤城RC 3/20,3/24,4/4

◆食事メニュー

1305キロカロリー

鶏団子のサラダ、豚肉の生姜焼き、鯛の混ぜご飯、竹輪と若布の三杯酢、キャベツと浅利のスープ、香の物、桜ミルクプリン

新会員卓話

前田 幸裕 君
(生命保険)



「自己紹介」

昨年の9月に入会させて頂きました前田です。私は日本生命のサラリーマンです。平成5年に入社しました。学生の時から人様のお役に立つことをしたいと思っておりましたので、日本生命に決めました。それは、生命保険会社にはヒューマンなイメージがあったからです。

入社しまして、私の思っていたのと全然違う組織だと気付いたのが平成6～7年頃でした。入社5年目の平成9年に「マーケットに答えはある」と高らかに語っている上司と出会う事が出来まして、この人の言う事だったらこの会社に居る事が出来ると思えました。その時に税務や法務など色々な事を学ばせて頂きまして、それが自分の礎になっていると思います。

具体的なお話を致しますと、入社5年目の時、新宿のラブホテルを経営されているお客様の所に連れて行かれました。そこのお客様が大変しょげていらっちゃって、ご主人様を亡くされたとの事でした。色々お話をしていると、相続税の為に、住居兼ラブホテルを売却しなくてはならなくなり、どうしたらよいだろうと悩まれていたのです。それで私の知識でお話を進めると、相続税を払わなくて済むという事が分かりました。その時のお客様の喜ぶ顔を拝見して、あれっ？これはご主人様を亡くされた悲しみではなかったのだ。お金を払えないという悲しみだったのだ、ということが分かりまして、凄く良い経験をさせて頂きました。

また、別のお客様のお話しですが、その方は相続税が2億円掛かるという方でした。資産は12億円程ありますが、現金は3千万円位しかありませんでした。資産家でいらっしゃいますが、大変質素な生活をされており爪に火を灯す様な生活をされていました。その方に色々お話をして行く中で、「年間これだけのお金を保険料に充当すれば、心配されている現金2億円は準備出来ますよ」と、お話し致しました。そのお客様は1円でも多く貯金しないと相続税が払えないと思われていましたので、お孫さんにも御馳走してあげられたり、老人会などで旅行にも出掛けられる事が分かり、とても明るくなり人生が変わられました。

この様な経験を通して、これは凄く楽しい仕事だと思いました。仕事が楽しくなると、ますます仕事に没頭しスキルもアップしていきます。しかし、その反面プライベートは幸せでなくなりました。そんな時に出会った歌が、槇原敬之の『僕が一番欲しかったもの』でした。その歌詞をご紹介します。

♪ さっきとも素敵なものを持って僕は喜んでいたら
ふと気が付いて横に目をやると
誰かがいるのに気付いたら
その人はさっき僕が持った素敵なもの
今の僕以上に必要としている人だと言う事がわかった
惜しいような気もしたけど僕はそれをあげる事にした
きっとまたこの先探していれば
もっと素敵なものが見つかるかなろう
その人は何度もありがとうと嬉しそうに僕に笑ってくれた

◆委員会報告

□クラブ運営委員会

◇出席報告

栗原(幸)出席担当

総数64名(免除者9名の内5名出席の為4名を除く)
出席率対象者60名、出席率対象者出席人数45名
欠席者15名(内前メイク4名)出席率81.67%
前々例会修正出席率83.05%(最終欠席者10名)

□拠金委員会

◇ニコニコBOX

井本拠金委員

前原勝さん、メイクによるこそ 中野君
卓話ががんばります 河内君
前田幸裕君と河内良範君の新会員卓話を楽しみにして
しております 向田君、近藤君、乾君、佐々木さん、
塚本君、家住君、栗原(幸)君、
正田君、奥村君、鳥嶋君、高森君
河内君この度は大変おめでとうございました 正田君
例会欠席続いてすみません 松原君
ベトナムでは4人の女性ホテルスタッフの面接をして
採用決定して来ました 野村君
先日下の子のお食初めをさせて頂きました 齋藤(学)君
来週は早朝健康診断ですよ 野田君

◇ロータリー財団

早川拠金委員

卓話ががんばります 河内君
前田幸裕君と河内良範君の新会員卓話を楽しみにして
しております 近藤君、佐々木さん、松原君、野村君、
阿左美君、塚本君、高森君、新木君
グローバル補助金の関係で本日夜よりタイのチェンマイ・
ティンタインガムRCへ訪問に行つて来ます 向田君
タイへ行かれる皆様ご苦労様です。お土産待ってます 乾君
地区グローバル補助金委員会欠席すみませんでした
家住君

リサイクル募金ご協力ありがとうございます 船戸君

◇米山BOX

船戸ニコニコBox担当

前原勝さん、メイクによるこそ 花房君
卓話ががんばります 河内君
前田幸裕君と河内良範君の新会員卓話を楽しみにして
しております 向田君、佐々木さん、松原君、霜村君、
横塚君、塚本君、高森君、新木君
一昨日ベトナムから帰ってきました。今夜タイに出発
します 野村君
本日第2回次年度理事会です。よろしくお願ひします
近藤君
久しぶりに出席させて頂きました 奥村君
結婚祝いを頂いて 江原君

□ゴルフ部

江原部長

26日鳳凰ゴルフクラブで行う向田年度第3回ゴルフコンペに、19名の方の参加お申込みを頂きまして
ありがとうございました。

また、2点お知らせがあります。1つは、つつじヶ丘福祉施設チャリティゴルフコンペが5月13日(水)に桐生カントリークラブで、もう1つは、桐生赤城RC日水会主催の若葉高等学園教室建設の為にチャリティゴルフコンペが5月24日(日)、太田双葉カントリー倶楽部で開催されます。会員の皆様にはこの後ファックスでお知らせ致しますので、参加ご協力を宜しくお願ひ致します。

(有)メディアグロース

代表取締役 高森 勉

みどり市笠懸町西鹿田326-4

TEL 0277-46-7611

その後にもまた僕はとても素敵なものを拾った
ふと気が付いて横に目をやると
また誰かがいるのに気付いた
その人もさっき僕が拾った素敵なものを
今の僕以上に必要としている人だと言う事がわかった
惜しいような気もしたけどまたそれをあげる事にした
きつとまたこの先探していれば
もっと素敵なものが見つかるかだろう
何よりも僕を見て嬉しそうに笑う顔が見れて嬉しかった
結局僕はそんな事を何度も繰り返して
最後に何もみつけれないまま
ここまで来た道を振り返ってみたら
僕のあげたものでたくさんの人が幸せそうに笑っていて
それを見た時の気持ちが
僕の探していたものだとわかった
今までで一番素敵なものを
僕はとうとう拾う事が出来た

この歌と出会った時に、プライベートは幸せでなくても、世の中の為に頑張るって行こうと、改めて思った次第です。

その後、今から7年前の40歳の時に、3つの事を変えました。1つは、東京に勤めていたにも拘らず家を売却して、軽井沢に家を買って、軽井沢から東京に通いました。2つ目は仕事を変えようと某企業の面接を受け合格しました。が、それは流石に日和りましてまだ日本生命におります。3つ目は離婚しました。

それで気持ちが非常に明るくなって、今に至っております。プライベートでの苦くて辛い経験が、お客様対応や色々な局面で活かされて、その後の人生の糧になりました。今、振り返ると、無駄なものは何も無かったと思っています。また、40歳から変われるとは思っていませんでしたが、なりたい自分に近づけた様に思います。上司と同僚の板挟みで悩んだ時も、この先、胸を張って居られるように正しい方を選択しました。その為3年程、辛い時期を過ごしましたが、今思うとそれで良かったと思える自分になりました。

この様なスタンスで、これからも公私バランス良く納得できる人生を歩んで行きたいと思っています。

武井漬物製造(株)

代表取締役会長 武井善作

太田市六千石町48

TEL 0277-78-2729

富士工(株)

代表取締役会長 田崎武夫

みどり市笠懸町久宮156-1

TEL 0277-77-2555

《次例会予告》

5月8日(金) 竹内ガバナー補佐訪問&チェンマイ訪問報告
5月の出席100%表彰、誕生・結婚祝い

5月1日(金)は公式休会です



河内良範君
(仏教)

「自己紹介」

皆様こんにちは。河内良範(カチ リョウハン)と申します。リョウハンという名前をもらったのは、小学校4年生の時でございます、それまではヨシノリという名前でした。

小学校4年生の時に、父(今では住職と呼んでいます)に「大阪に遊びに行こうか」と言われ、そのまま何も知らずに、新幹線に初めて乗せて頂いて、高野山という山の上に連れて行かれました。そうしたら「お前はここに2泊3日、同級生の子と遊んで来ていいんだよ」とお話をされて、行った所がお坊さんになる為に出家する研修施設でした。私はずっと坊主頭でしたので違和感はありませんでしたが、得度をして坊さんになる時に3ヶ所だけ髪の毛を残すのです。これを「得度カット」と呼んでいます。高野山のヘアサロンのメニューにも「得度カット2,800円」とちゃんと載っています。その得度カットをした子の中で、自分だけ3ヶ所の毛が無かったので、父親に「オレだけ毛が無くて良いの?」と聞いた事を覚えています。その3ヶ所の毛をカットして、そこで初めてお坊さんとしての第1歩を踏み出すことが出来ます。



私は名前は、良範(よしのり)を音読みにしてリョウハンと出来るように祖父が名付けてくれましたので、何も問題はありませんでした。しかし、漢字が変わったりした方は、未だに家庭裁判所から許可が下りない和尚さんもいらっしゃるようです。

出家はしたのですが、小学校に戻ると「よりのり」のままで通し、大学進学は「高野山大学に行かなければもう面倒はなみないよ」と言われ、とにかく高野山大学に進学させて頂きました。

高野山大学の生徒は、お寺のせがれと、お寺に養子に行きたい人と、婿を探しに来たお寺の娘と、大きくこの3種類に分けられます。18~19才で学生結婚される方が多く、早く良い相手を見つけようと、一回生が入学すると学校中がざわつくのです。何故その様な子が高野山大学にたくさん集まったかと申しますと、私が小学生の頃に「孔雀王」という漫画がありました。それが中途半端に真言密教をいじった内容でして、それに影響されて僧侶になりたいと、養子先を探しに入学してきた学生もいたからです。

高野山といいますと、冬は膝くらいまで雪が積もる山ですが、こんな所で生活できるのかなと思いましたが、何と結果として約6年間も居りました。大学の4年間、修業の1年間、そしてお礼奉公、その凡そ6年を経てやっと山を下りて良いとお許しが出来ました。その間いろいろな事があり、オウム真理教のサリン事件の時は高野山も狙われていると、上空にヘリコプターが巡回に来たこともありました。

高野山と言いますと、弘法大師空海が開創されて1,200年を迎えており、今大きな事業を行っています。私も参加させて頂いております、4月だけでももう4回も高野山に登っています。4月2日には3横綱の土俵入りが行われました。これは、高野山にはお寺の他に明神様という神様がお祀りしてありまして、高野山真言宗は神仏習合をしております。私共のお寺にも明神様

次ページに続く

がお祀りしてありまして、神棚があります。

お坊さんと言えば世襲が多く、世襲世代の代表格の小泉進次郎君に先日会いました。そこで世襲の話になりました。お寺でも兄弟がいると全てお寺を継げる訳ではなく様々な問題が生じます。そんな時に役に立つのが大学時代の友人です。色々な相談事ができるのも大学時代の友人です。

また、私共の宗派は衣の色が3種類あります。黒と紫と赤の3色です。黒色は主に修業中です。僧侶と認められると法事などで色衣が着られます。一番上級の僧侶だけが赤色を着られます。高野山や京都など格式が高い所に行く時は、自分の格を1つか2つ落とさなくては行けなかったり、作法が違ったりすることがあります。

某テレビ局で『ぶっちゃけ寺』というお坊さんの裏側を取り上げたバラエティ番組がありますが、私も2～3回オファーを頂いております。破門になりたくないで出演をお断りしている次第です。

皆さん、お坊さんは正座は苦でないと思われるかもしれませんが、今の若い方は殆ど1時間以上もたないそうです。私は4月7日に高野山で2時間半程正座しましたが、かなりきつかったです。やはり日々の鍛錬が必要だと実感しました。

今後は、私なりに修行を重ねて死ぬまで頑張りたいと思います。皆様、これからもご指導ご鞭撻を宜しくお願い致します。

桐生5RC女子会開催

桐生5RCの女性会員の集い「桐生5RC女子会」が、4月16日(木)午後7時から、当クラブ会員・佐々木綾子さんのお店『とうふと京風ゆば料理“若宮”』で開催されました。

当日は、竹内正幸ガバナーと春山和夫地区幹事を特別ゲストにお迎えして、女性会員14名(桐生2、南1、西2、中央3、赤城6)が参加し、美味しいお食事とお酒を頂きながら、楽しくおしゃべりをして、女性会員同士の友好を深めました。

地区内女性会員は3月末時点で107名となり、内桐生5RCには22名の女性会員が在籍されています。

次年度RI会長のK.R.ラビンドラン氏は、会員数50名以上のクラブは、女性会員純増2名以上の目標を掲げており、ますます、女性パワーに期待が高まりそうです。

当クラブからは、佐々木綾子さんと井本万里子さんが出席しました。



医療法人社団 東郷会 恵愛堂病院

事務部長 東郷 学

みどり市大間々町大間々504-6

TEL 0277-73-2211

東花桃1万本プロジェクトを支援

東花桃1万本プロジェクトは、わたらせ渓谷鐵道の神戸駅周辺と草木湖周辺に10年間で1万本の花桃の苗木を植栽して、10年後に周辺一帯を花桃の里にするという事業です。

このプロジェクトに対し、桐生西RCの社会奉仕事業として継続して支援して行くこととなり、第1回目の活動として、前原榮一副会長と霜村年勇奉仕プロジェクト委員長が、4月19日(日)の小夜戸・大畑の花桃めぐりのイベントに参加して、代表者の松島茂様に支援金をお贈り致しました。

このイベントは今回初めての試みで、お花も見頃となった18・19日の2日間、花桃広場を開設して、低速電動バス「MAYU」での花桃街道のご案内や、物産販売など行って、賑やかに開催されました。



医療法人社団 東郷会 恵愛堂病院

理事長・院長 東郷 庸史

みどり市大間々町大間々504-6

TEL 0277-73-2211

(有)鳥島モータース

取締役会長 鳥嶋 隆一

みどり市笠懸町阿左美2577-5

TEL 0277-76-5000

光明寺

住職 坪井 良行

桐生市宮本町3-9-15

TEL 0277-22-4854

塚本建設(株)

代表取締役 塚本 貢

桐生市新里町新川298-1

TEL 0277-74-0987